

Barranquismo en Madrid (Somosierra)



A tan solo una hora de Madrid, disfruta del barranquismo. ¡¡Barranco con rapeles, el más alto de 30 metros!!

LO MEJOR

- Barranquismo a tan solo 1 hora de Madrid
- Un entorno espectacular
- Rapeles y toboganes

Un descenso para recordar, varios rapeles, el más alto de 30 metros en cascada y un tobogán de 9 metros son los platos fuertes de este descenso. En un entorno de lujo, a caballo entre Somosierra y la Sierra de Guadarrama, el descenso del Duratón es una cascada vertical con varios resaltes, una primera parte horizontal con algún destrepe y un pequeño salto que depende del caudal. Después de la gran cascada (la cual solo realizamos con grupos pequeños con experiencia en rapeles largos) viene un rapel debajo de la cascada de más de 35 metros, un tobogán y para finalizar un rapel volado, sin duda, una experiencia inolvidable tan cerca de Madrid.

DESARROLLO DE LA ACTIVIDAD

El punto de encuentro con el guía es el alto de Somosierra, dentro del pueblo de Somosierra. Aquí los guías nos presentarán la actividad y nos repartirán todo el material necesario para la actividad (neopreno completo, casco, arnés, escarpines y ocho y mosquetón)

Para el descenso, lo más recomendable es llevar botas o zapatillas deportivas (ni chanclas ni zapatillas de agua). El barranco dura medio día, así que con un poco de agua para el barranco será suficiente.

El barranco tiene una aproximación de 30 minutos. Desde la parte alta del mismo comenzaremos el descenso, gracias a las instrucciones de nuestro guía que nos asegurará en todos los rapeles.

Un tobogán de 9 metros entre el segundo y el tercer rapel pondrá la parte más adrenalítica del barranco.

Se recomienda llevar **zapatillas de repuesto**, pues las utilizadas en el barranco estarán mojadas.

Asc	50 m	Dis	2Km
Des	50 m	Tipo Camino	Barranco



DESCENSO DE BARRANCOS

En caso de querer realizar el rapel largo de 35 metros, el grupo tendrá que ser más reducido, ya que se trata de un rapel de dificultad alta. Los integrantes del grupo tendrán que haber realizado ya una actividad de rapel con Amadablam Aventura o demostrar conocimientos del mismo.

Equipo personal general

- Bañador
- **Botas o zapatillas para el barranco (no chanclas).** Este material se mojará por lo que conviene dejar en el coche calzado de repuesto.
- Agua
- Crema solar y protector labial.

Grupo

El grupo está compuesto por un **mínimo de 6 participantes** y por un **máximo de 8**.

El ratio siempre será de 1 guía /8 participantes.

Precios especiales para grupos a partir de 7 personas.

En caso de **no llegarse al grupo mínimo se cancelaría la actividad**, habiendo posibilidad de pagar un suplemento por grupo pequeño de 5 € para grupo de 5 personas y 18 € para grupo de 3-4 personas. Este suplemento está supeditado a que todos los participantes acepten el pago del mismo.

Forma de pago

Una vez comprobado que hay plaza, para considerar la misma bloqueada hay que realizar un depósito del 100 %.

Condiciones de cancelación

Incluye:

Guía de Montaña, Material técnico colectivo (cuerdas, mosquetones, mochilas, bidones estancos y botiquín), Material técnico individual (neopreno completo, escarpines, arnés, baga de anclaje, ocho y casco), Mini Pic-Nic, Seguro de accidentes y RC.

No Incluye:

Transporte